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ACTA DE SESIÓN EXTRAORDINARIA DE CONSEJO DE FACULTAD 

Miércoles 15 de diciembre del 2021 

FACULTAD DE CIENCIAS DE LA SALUD 

En Tacna siendo las 20:03 horas del miércoles 15 de diciembre del 2021; reunidos en la sala virtual 

de sesiones de COFA-FACSA; el Dr. Patricio Cruz Méndez; Dr. Marco Rivarola; Dra. Nelly Kuong 

Gómez; Dr. Víctor Arias Santana; Mag. Dante Pango Palza; Dr. Bartolomé Iglesias; Dr. Pedro Cárdenas 

Rueda; Est. Calderón Arce, Dereck Christopher; Est. Veláquez Cruz, Renato Jesús y Est. Torres Pilco, 

Renato Raúl; como invitada la Mtro Cecilia Montesinos Valencia. Verificado el quorum por el 

secretario de actas que para la ocasión es el Mag. Dante Pango Palza; se inició la sesión ordinaria del 

consejo de facultad presidida por el decano Dr. Patricio Cruz Méndez con la lectura del acta anterior, 

que fue aprobada sin observaciones por todos los presentes. 

El Decano continúa con el despacho, en el que se incorporan los siguientes documentos: 

OFICIO Nro. 00106-2021-UPT-P2DAESP PRESENTACION DE DOCUMENTACIÓN PARA INICIO DE 

CONVOCATORIA A SEGUNDAS ESPECIALIDADES DE ODONTOLOGÍA; mismo que es tratado y que tras 

su revisión se observa que no incluye en su cronograma fecha de convocatoria, la que será 

incorporada en coherencia con el cronograma presentado. Propuesto para su aprobación, es 

aprobado por unanimidad. Visto el OFICIO Nro. 00216-2021-UPT-EPMH PLAN DE GESTION 2022, que 

decide tratarse, proponiéndose su aprobación; propuesta que es aprobada por unanimidad. Visto el 

OFICIO Nro. 00259-2021-UPT-EPO Comisión para Revisión de plan curricular, tras su revisión por los 

presentes, es aprobado por unanimidad. Visto el OFICIO Nro. 00218-2021-UPT-EPMH PROPUESTA 

DE TIEMPOS COMPLETOS EPMH 2022-I, tras su revisión por los presentes es aprobado por 

unanimidad. Visto el OFICIO Nro. 00166-2021-UPT-EPTM Informe sobre jurado de tesis de la 

estudiante LLANOS MENDOZA, CYBILL; la directora de la EPTM informa sobre la ocurrencia y que ya 

ha sido retirado de la carga horaria el docente mencionado. Visto el OFICIO Nro. 00219-2021-UPT-

EPMH INFORME SOBRE PLAN DE CAPACITACIÓN DOCENTE 2021; el director de la EPMH detalla 

brevemente el informe, que es propuesto para su aprobación, siendo aprobado por unanimidad. 

INFORMES. La Dra. Kuong informa que respecto al documento que solicita expresión de interés de 

formar parte de proceso de acreditación con SINEACE, la escuela profesional de odontología ha 

expresado su interés en participar, por lo que solicitará la reactivación del Comité de Mejora 

Continua de la EPO. El Dr. Cruz informa sobre lo ocurrido con la solicitud del residente RAMIREZ 

CHOQUECOTA, Walter Bernardo, en que solicita una evaluación de recuperación, que de acuerdo a 

la normativa vigente no corresponde, habiéndose dado respuesta escrita con el informe de la 

Sección de la Segunda Especialidad de Medicina Humana. La Dra. Kuong informa que ha estado 

recibiendo la solicitud de evaluación de tesis de odontología por parte del Comité de Ética de la UPT; 

consulta si es que el comité de ética de la FACSA está en funciones, por considerar que es 

competencia del comité de ética de la FACSA y no al Comité de Ética de la UPT, que tiene como 

responsabilidad actividades de otro carácter. La Dra. Kuong consulta respecto al informe de AJUL 

sobre ampliación de plazo para profesores universitarios, si es que debe recategorizar a los jefes de 

práctica como docentes o debe mantenerlos como jefe de práctica; a lo que se indica que deben 

quedar como jefes de práctica. PEDIDOS. El Dr. Victor Arias solicita que se emita un reconocimiento 

a los jurados evaluadores de los concursos de investigación; los estudiantes recuerdan que 

solicitaron un reconocimiento a los estudiantes que han realizado publicaciones, habiendo quedado 

en solicitarse el mismo por parte de la unidad de investigación. AGENDA. Vista la propuesta de carga 

horaria consolidada de las tres escuelas de la FACSA, para sus docentes nombrados, tras la revisión 



se observa que el Mag. Castro Huarachi, Royer figura en la lista de nombrados siendo docente 

contratado; se explica que en consolidado anterior figuraba como contratado y que en esta 

oportunidad está como nombrado y que los directores de escuela ni el secretario académico tienen 

acceso a poder cambiar su condición lo que será informado para su consideración. Sometida la 

propuesta a votación, es aprobada por unanimidad. Visto el Consolidado de la Carga Horaria de 

docentes contratados para las tres escuelas de la FACSA, la Dra. Kuong informa que ha sido retirado 

por renuncia el docente Rodriguez Cameo, lo que ya ha sido modificado, pero se realizó luego de 

que el consolidado fuera realizado. Propuesto a su aprobación es aprobado por unanimidad. Visto el 

Informe Comisión de Plan Curricular de la EPMH, el presidente de la comisión Dr. Marco Rivarola; 

detalla el documento  

Siendo las 10: 53 horas, se da por concluida la sesión. 
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